

Absage Winterspaziergang 2020

Auf Grund der Fallzahlen und der ungewissen Lage zur Corona-Pandemie, haben wir uns im Vorstand dazu entschieden, den **diesjährigen Winterspaziergang abzusagen**.

Viele von uns und Ihnen mussten in den vergangen Monaten erhebliche Einschränkungen in Kauf nehmen, um die Ausbreitung einzudämmen. Daher ist es selbstredend, dass auch wir von der Freiwilligen Feuerwehr dazu beitragen möchten und dem SARS-CoV-2 keine Grundlage zur Ausbreitung bieten wollen.

Auch wenn dieser Entschluss bedauerlich ist, ist es aber eine Selbstverständlichkeit, dass auch wir die Vorgaben unserer Bundesregierung unterstützen und somit keine Veranstaltung ausrichten werden.

Wir wünschen Ihnen und Euch in dieser schwierigen Zeit viel Kraft und vor allem Gesundheit.
Wir hoffen dass wir uns im nächsten Jahr gesund wiedersehen können!

Eure Freiwillige Feuerwehr Ungedanken